

arqueando 1274.969 toneladas y descargando 1113.742 toneladas de mercaderías...

En cuanto a la entrada de buques en la baya, sucede lo propio que con los cargados...

El total resultado en las entradas es que en los seis primeros meses de 1900...

Igual que con la entrada de buques ocurre con la salida, aumentan los españoles...

ALICANTE

Habiendo "La Opinión" de la reunión que en breve celebrarán los gamacistas...

"A pesar de estos anuncios, creemos que el grupo gamacista no ha de despertar gran calor entre la gente política de la localidad."

Y sinó al tiempo. Al apreciable colega con las glorias se le va la memoria ó como dice un adagio catalán...

Ya ha sido publicada la estadística general de los españoles que han optado por conservar su nacionalidad en Cuba...

Habiéndose interpretado torcidamente la nueva ley del timbre por algunas oficinas de Hacienda, así como por algunas empresas particulares...

Lo contrario constituirá una exacción ilegal opuesta á los artículos 34 y 62 de la ley del timbre vigente...

En vista de que a pesar de las disposiciones vigentes llegan a la Superioridad muchas instancias y oficios referentes á Escuelas Normales...

Hasta el 11 del corriente, se habían importado por el puerto de Fernando Poo, 634.224 kilos de cacao...

El aumento en los arribos de nuestra colonia sobre las procedencias de Venezuela, demuestran la importancia de las plantaciones de aquella isla...

Los precios se sostienen de 3'25 á 3'42 pesetas kilógramo.

Se nos dice que el empresario del teatro Principal don Miguel Cepillo, está ultimando el contrato con la notable compañía de ópera y ópera italiana...

Hora es ya de que se adopte alguna resolución sobre el particular, pues es verdaderamente lamentable que haya pasado toda la temporada de fiestas...

Los señores pensionistas de las cruces de San Hermenegildo y San Fernando remitirán al habilitado de cruces, en lo que resta de mes, certificado expedido por el interven-

tor de Hacienda de la propiedad por donde cobren la pensión, en el que se haga constar el sueldo que perciben por retiro...

Nuestro dignísimo Alcalde señor Berón de Petrés con el fin de normalizar y hacer compatibles sus deberes oficiales con las exigencias del servicio público...

Por consecuencia de las órdenes recibidas de la superioridad, en la Intervención de Hacienda han comenzado ya los trabajos para llevar las cuentas de los Ayuntamientos...

Las últimas disposiciones del ministro de Hacienda para regular este servicio, son las siguientes:

Los recargos municipales sobre las contribuciones territorial é industrial los ingresarán los recaudadores íntegros en el Tesoro...

La operación de formalización se llevará por un concepto especial, que se denominará "Fondos destinados al pago de obligaciones de primera enseñanza..."

Los ingresos que puedan hacer los Ayuntamientos por otros conceptos, así como los saldos de las cajas especiales de instrucción primaria se ingresarán directamente en el Banco de España...

En el acreditado establecimiento Sucesora de Antonio B. Solbes, Labradores, 8, y San Pascual 2 y 4, se realizan todos los artículos de temporada de verano...

Guantes hilo para señora, á 0'60 céntimos par, gran ocasión. Casa Italia, á 0'45 el metro. Cinturones azabache, gran moda...

Se ha concedido el retiro para Orihuela al teniente coronel de caballería D. Domingo Oubas.

El alcalde de Vitoria ha enviado al de Bilbao dos oficio para los banderilleros Bernar lo Hierro y Tomás Mazzantini...

Por la superioridad se ha dispuesto que el día 1.º de septiembre próximo se entreguen las cédulas personales á los recaudadores ó Ayuntamientos para que el mismo día de comienzo el reparto de las mismas.

Hallándose procesada por el delito de hurto Luisa López Taranón, de 66 años de edad, el señor juez de instrucción de este partido encarga á los dependientes de la autoridad procedan á la busca y captura de la referida procesada...

Los asuntos puestos al despacho del Ayuntamiento para la sesión que el viernes á las seis de la tarde ha de celebrarse, son los siguientes:

1.º Informes de Ornató. 2.º Moción de la Alcaldía sobre transferencias de crédito.

Ha dado á luz con toda felicidad una hermosa niña la esposa de nuestro apreciable amigo don José Pérez dependiente del comercio de esta plaza.

Le ha sido concedida en propiedad la plaza de médico de la Sociedad de Socorros Mútuos de la Dependencia Mercantil, á don

Vicente Lluca Colomer, que la desempeñaba interinamente.

Se ha autorizado por este Gobierno civil al vecino de Elche D. Luis Cruz, para que se le remesa una partida de armas y explosivos.

Por haber infringido el reglamento de carruajes, han sido multados por el señor gobernador con cinco pesetas cada uno, Ramón Pellicer y Cristóbal Sanz, vecinos de Alcoy.

Con el fin de conmemorar la unión de fuerzas políticas encaminadas á combatir el caciquismo de la comarca de la Marina, á fines de septiembre próximo se celebrará en Denia un banquete y un meeting organizado por el partido anticaciquista de aquella comarca.

Asistirán á dicho acto representaciones de los pueblos de Benitachell, Mirafior y Ondara, donde ya han quedado constituidas las juntas municipales del referido partido.

Ha sido nombrado médico en propiedad de Albuera, el joven y estudioso facultativo D. Vicente Mollá Serrano.

En la Delegación de Hacienda de Valencia, se ha recibido una orden de la Dirección general de Contribuciones para que desde luego á las planchadoras se les haga pagar TREINTA PESETAS anuales, más lo por cada operaria que engañ á su servicio.

Cuando las planchas de tus vecinas... Procedente de Cartagena ha llegado á esta capital el capitán de ingenieros don Rafael P. del Pobil, director facultativo de las obras del cuartel que se ha de construir en el barrio de Benalúa.

Llamamos la atención del señor alcalde á fin de que dé las órdenes oportunas mandando recoger las materias arrojadas por el mar en el trayecto comprendido desde el principio del paseo de Gomis hasta el último balneario, por constituir un foco de infección.

Se nos ha denunciado por personas dignas de todo crédito, que andan por esta ciudad dos mujeres atacadas de lepra. Llamamos la atención de las autoridades para que, en caso de confirmarse tales denuncias, se adopten las medidas que la ciencia y la propia seguridad aconsejan en tales casos.

La comisión organizadora de los festejos que en honor del Patriarca San José han de celebrarse en la calle de Trafalgar, ha ultimado el programa de los mismos, cuyo orden es el siguiente:

Día 24.—A las nueve de la noche alborada de las fiestas amenizada por la banda de música del Ayuntamiento, con disparo de fuegos artificiales, anunciando las fiestas.

La citada música ejecutará un bonito pasodoble por toda la calle.

Día 25.—Por la mañana á las cinco y á las doce, pasacalle por el aplaudido dulziner el "Alcoyano", con disparo de morteretes. Por la tarde corridas de cucañas y otras diversiones análogas. Por la noche, bonita iluminación á la veneciana y verbena amenizada por la banda de música...

Día 26.—Por la mañana diana y disparo de morteretes. A las diez, la comisión de mayordomos repartirá á todos los vecinos el clásico pan quemado en obsequio á las fiestas. Por la tarde y noche los mismos festejos que el día anterior.

Día 27.—Diana, á las doce pasacalles y por la tarde corridas de cucañas, adjudicándose, como en días anteriores, diferentes premios á los que mas se distinguen.

Por la noche á las nueve iluminación y verbena, concediéndose dos premios á los dueños de otras tantas casas cuyas fachadas se distinguen por su gusto artístico en las tres noches de iluminación.

Días 28, 29 y 30.—Por la mañana á las cinco diana, y á las doce pasacalle. Por la tarde danza de niños, celebrándose por la noche las del estilo del país, finalizando este bonito fiesta con la chistosa danza de viejos, organizada por los vecinos de dicha calle.

SUCESOS

Los que bien se quieren... A altas horas de esta madrugada se armó un monumental escándalo en la calle de Concepción, por apalear un sujeto á José Llobregat, si tener en cuenta los respetos que se deban al bello sexo.

La agredida fué curada en la casa de socorro de una herida en la cabeza, y al agresor, detenido por el cabo Martí, le fué encontrada una pistola del 12 con sus capullos correspondientes.

Bronca... en la Esplanada. Anoche á las doce se promovió una cuestión entre dos sujetos, que acordaron solucionar en la Esplanada de España á garrotazo limpio.

El jefe de la guardia municipal señor Chinarro que casualmente pasaba por aquel sitio, oficio de mediador llevóse á la inspección á los contendientes, en cuyo poder fueron encontradas una pistola y una navaja de grandes dimensiones.

El honor quedó á salvo. Robo de árboles. Con noticias la Inspección municipal de que habían desaparecido los árboles plantados delante de la Administración de Hacienda y casa de Alberola, procedió á practicar diligencias que dieron por resultado el averiguar que un portero de la Administración era el que había recogido los árboles...

El número de árboles es el de 11. HOMENAJE DE CARINO. En lugar preferente y escrito en español publica "Le Matin", de Amberes el siguiente saludo dirigido á la tripulación del "Nautilus".

Dice así "Le Matin": "Señores Oficiales: Salud á vosotros que representáis la noble España, patria del Cid. Bienvenidos seáis á la hospitalaria ciudad de Amberes, á donde venís como amigos. Mucho nos complacerá ver á vuestros compatriotas entablar estrechas relaciones con nuestro país, que admira vuestra literatura, y vuestros atrevidos navegantes, vuestros pintorescos costumbres, vuestras provincias bañadas de sol y vuestros héroes."

En una guerra reciente, guerra desigual é injusta, vuestra valiente marina supo al menos salvar el honor del pabellón. Todos tenemos presentes en la memoria las palabras del almirante Sampson al almirante Cervera después de su intrépida salida de la boca de Santiago: "Caballero, habéis realizado la mas sublime hazaña de la Marina."

Una leyenda dice que la espada del Cid, aun después de rota agitaba á sus peñascos volviéndolos hacia el enemigo. Esta leyenda demuestra que la raza española es indomable é indestructible.

"Le Matin", desea á España que perseverare en su obra de renovación, que saque partido de las inagotables riquezas de su suelo y que dé al mundo brillantes pruebas de su vitalidad.

Oficiales, guardias marinas y tripulantes del "Nautilus", ¡ojala podáis, al regresar á vuestra heroica patria, llevar un recuerdo duradero de vuestra estancia entre nosotros.

Desde Orihuela. Con grande desanimación se viene celebrando desde el día 15 del actual nuestra antigua y tradicional feria la cual, á falta de un buen programa de festejos, ha perdido todo el esplendor y justa nombradía que alcanzó en épocas anteriores.

El número de casetas instaladas es bastante reducido, y á pesar de esto, hay algunas sin ocupar.

Nuestras autoridades como siempre, muy poco ó nada han hecho porque no se pierda esta clase de fiestas que de tanta utilidad son para el comercio é industria de las poblaciones. En resumen: Nuestra feria ha sido de las malas que se han celebrado, la peor.

Con toda felicidad ha dado á luz una hermosa y robusta niña la señora doña Teresa Pescetto esposa de nuestro querido amigo el joven letrado don Manuel Germain.

La recién nacida recibió el sacramento del bautismo de manos del M. I. S. Penitenciaro de esta Catedral don José Suesca, poniéndole el nombre de la madre.

Reciban los dichosos padres nuestra más entusiasta enhorabuena por tan feliz suceso de familia, cuya felicitación hacemos extensiva de un modo particular al respetable caballero y dignísimo presidente del "Casino Orcelitano", señor don Francisco Germain, abuelo de tan encantadora y agraciada niña.

El pasado lunes terminó el plazo concedido por la Junta de Juegos Florales para concurrir con sus trabajos literarios á éste certamen que el día 7 de noviembre se ha de celebrar en nuestro teatro.

El Excmo. é Ilmo. señor Obispo de esta diócesis en unión del Cabildo Catedral ha publicado un edicto, anunciando oposiciones para proveer una canonjía vacante que existía por fallecimiento de su último poseedor en dicha Catedral.

Después de haber pasado veraneando una larga temporada en las vecinas playas de Torrevieja han regresado á esta, varias familias.

El comerciante de esta plaza don Marcelino Gallano recibió días pasados por ferrocarril una caja de chorizos de la cual, quitaron algunos kilos de dicho artículo, encontrando en su lugar una gruesa piedra que sin duda puso el caco para que no se notase la falta.

Han empezado los trabajos preliminares para conducir el agua de un pozo de la calle de Santiago á las varias fuentes que han de establecerse en distintos sitios de la población.

El director de la banda del Municipio don Federico Rogel, está recibiendo muchas felicitaciones de sus numerosos amigos y compañeros por el triunfo que recientemente ha conseguido con su música en Torrevieja, donde ha obtenido en honrosa lid el primer premio, acreditando dicho señor una vez más su vasto saber en el difícil y hermoso arte de Rossini.

Dicho director con muy pocos días de antelación, y sin más influencia que la confianza que tenía del personal que forma la música que dirige, se presentó en Torrevieja, consiguiendo nuevos lauros para la música de que tan digna como acertadamente es director.

Si la banda de música también de esta localidad titulada "Santa Cecilia", la cual obtuvo el segundo premio en el mismo certamen, tuviera un director como el señor Rogel, entonces no sabríamos clasificar cual de las dos era mejor. A esta le falta un director que equivale á decir no tiene cabeza.

El correspondiente. Orihuela 21 agosto 1900.

Composición del Odol. "En el folio 34 del 18.º Suplemento de la Oficina de Farmacia de Dorvault, consta literalmente lo que sigue: Odol (fórmula para la preparación del): Salol, 40 g. Sacarina, 4 cg. Esencia de carmin, 10 gotas. Esencia de menta piperita, 300 gotas. Tintura de vainilla, 200 gotas. Alcohol, c. s. para formar un litro. En el folio 22 del 18.º Suplemento de la misma obra se encuentra otra fórmula parecida. En diversas revistas de Medicina se ha publicado la misma fórmula. Repetidos análisis de químicos españoles han confirmado lo propio. Con estos antecedentes se puede juzgar del valor de tanta propiedad misteriosa atribuida por los propagandistas del Odol á tal dentífrico alemán, y si al mismo puede la higiene dental admitir como dentífrico higiénico de el momento que constituyen su composición substancias de reacción ácida y de aplicación peligrosa, según Herlich y Hesselbach. "La Correspondencia Médica", de Marzo del 1900.

Nosotros podemos agregar que en el folio 109 del 11.º Suplemento de la Oficina de Farmacia de Dorvault dice que el referido Hesselbach considera el Salol como medicamento peligroso cuando se concedan las dosis de 10 á 50 cg., y cita el caso de un joven que por equivocación tomó 8 g. de Salol y murió á los dos días por intoxicación. "Revista de Medicina Contemporánea", de junio del 900.

Meteorología. Observaciones hechas desde las 12 de día de ayer, hasta igual hora de la de hoy: Barómetro, 755'32. Termómetro, 20.0. Viento O. fresco. Atmósfera, despejada. Mar, calma. Temperatura máxima del aire á la sombra 31'0. Idem mínima durante la noche, 22'6. Irradiación nocturna, 21'0. Evaporación en milímetros, 20'40. Lluvia idem, 00'00.

A LOS FORASTEROS. No los marchéis de Alicante sió visitar antes el Gran Bazar de muebles, camas de madera y hierro, sillones de todas clases y juguetes de CLEMENT.

Allí encontraréis de todo lo que vuestro gusto apetezca, á precios sumamente baratos. Hay una infinidad de objetos con recuerdo de Alicante. Con que ya lo sabéis en el paseo de Mendez Núñez, número 4, tenéis el gran Bazar de Clement.

Venta de casa. Se vende la señalada con el número 13 de la calle de Cierfuegos de esta ciudad. Para tratar del precio y condiciones de la misma, en la imprenta de este diario.

SE VENDE á muy bajo precio una estantería. Razón, Teatinos, num. 4.

esta diócesis en unión del Cabildo Catedral ha publicado un edicto, anunciando oposiciones para proveer una canonjía vacante que existía por fallecimiento de su último poseedor en dicha Catedral.

Después de haber pasado veraneando una larga temporada en las vecinas playas de Torrevieja han regresado á esta, varias familias.

El comerciante de esta plaza don Marcelino Gallano recibió días pasados por ferrocarril una caja de chorizos de la cual, quitaron algunos kilos de dicho artículo, encontrando en su lugar una gruesa piedra que sin duda puso el caco para que no se notase la falta.

Han empezado los trabajos preliminares para conducir el agua de un pozo de la calle de Santiago á las varias fuentes que han de establecerse en distintos sitios de la población.

El director de la banda del Municipio don Federico Rogel, está recibiendo muchas felicitaciones de sus numerosos amigos y compañeros por el triunfo que recientemente ha conseguido con su música en Torrevieja, donde ha obtenido en honrosa lid el primer premio, acreditando dicho señor una vez más su vasto saber en el difícil y hermoso arte de Rossini.

Dicho director con muy pocos días de antelación, y sin más influencia que la confianza que tenía del personal que forma la música que dirige, se presentó en Torrevieja, consiguiendo nuevos lauros para la música de que tan digna como acertadamente es director.

Si la banda de música también de esta localidad titulada "Santa Cecilia", la cual obtuvo el segundo premio en el mismo certamen, tuviera un director como el señor Rogel, entonces no sabríamos clasificar cual de las dos era mejor. A esta le falta un director que equivale á decir no tiene cabeza.

El correspondiente. Orihuela 21 agosto 1900.

Composición del Odol. "En el folio 34 del 18.º Suplemento de la Oficina de Farmacia de Dorvault, consta literalmente lo que sigue: Odol (fórmula para la preparación del): Salol, 40 g. Sacarina, 4 cg. Esencia de carmin, 10 gotas. Esencia de menta piperita, 300 gotas. Tintura de vainilla, 200 gotas. Alcohol, c. s. para formar un litro. En el folio 22 del 18.º Suplemento de la misma obra se encuentra otra fórmula parecida. En diversas revistas de Medicina se ha publicado la misma fórmula. Repetidos análisis de químicos españoles han confirmado lo propio. Con estos antecedentes se puede juzgar del valor de tanta propiedad misteriosa atribuida por los propagandistas del Odol á tal dentífrico alemán, y si al mismo puede la higiene dental admitir como dentífrico higiénico de el momento que constituyen su composición substancias de reacción ácida y de aplicación peligrosa, según Herlich y Hesselbach. "La Correspondencia Médica", de Marzo del 1900.

Nosotros podemos agregar que en el folio 109 del 11.º Suplemento de la Oficina de Farmacia de Dorvault dice que el referido Hesselbach considera el Salol como medicamento peligroso cuando se concedan las dosis de 10 á 50 cg., y cita el caso de un joven que por equivocación tomó 8 g. de Salol y murió á los dos días por intoxicación. "Revista de Medicina Contemporánea", de junio del 900.

Meteorología. Observaciones hechas desde las 12 de día de ayer, hasta igual hora de la de hoy: Barómetro, 755'32. Termómetro, 20.0. Viento O. fresco. Atmósfera, despejada. Mar, calma. Temperatura máxima del aire á la sombra 31'0. Idem mínima durante la noche, 22'6. Irradiación nocturna, 21'0. Evaporación en milímetros, 20'40. Lluvia idem, 00'00.

A LOS FORASTEROS. No los marchéis de Alicante sió visitar antes el Gran Bazar de muebles, camas de madera y hierro, sillones de todas clases y juguetes de CLEMENT.

Allí encontraréis de todo lo que vuestro gusto apetezca, á precios sumamente baratos. Hay una infinidad de objetos con recuerdo de Alicante. Con que ya lo sabéis en el paseo de Mendez Núñez, número 4, tenéis el gran Bazar de Clement.

Venta de casa. Se vende la señalada con el número 13 de la calle de Cierfuegos de esta ciudad. Para tratar del precio y condiciones de la misma, en la imprenta de este diario.

SE VENDE á muy bajo precio una estantería. Razón, Teatinos, num. 4.

Primeras Medallas FABRICA DE SOMMIERS F. CLEMENT

y Almacén de Muebles

Gran surtido en camas de madera de haya, nogal y caoba, de hierro, INGLESAS Y DEL PAIS

SILLERIAS Y MUEBLES DE TODAS CLASES

Plaza de Castelar, 4, ALICANTE

Paris Napoles y Chicago

Plaza de Castelar, 4, ALICANTE

Plaza de Castelar, 4, ALICANTE

NUESTRA INFORMACION

«LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA» en Madrid

21 agosto de 1900

Hoy ha sido día de calma completa, puesto que por ahora el único tema de conversación es el viaje de los reyes, y estos pasan todo el día de hoy navegando desde Avilés hasta Estaca de Vares, en donde pernoctarán.

Algún periódico vuelve a resucitar el tema de la actitud del señor Pidal, con motivo del viaje Regio. Pero la rectificación la dan hechas las noticias que transmitió «El Español», el señor Quijana, manifestando que el presidente del Congreso afirma su propósito de continuar al lado del Gobierno y que lo mas probable es que continúe desempeñando el alto cargo que tan a satisfacción del Gobierno, de la mayoría y de la Cámara entera ocupó en el Congreso.

Con la retirada de los obreros facilitados por las autoridades y la vuelta a las tahonas de los antiguos, puede darse por terminada ya la huelga de panaderos.

La solución ha sido difícil de hallar, por haberse con que ambas partes sostenían sus mas ó menos justificadas pretensiones.

La intervención de las autoridades entendemos que ha sido oportuna y digna de elogio, pues se ha dirigido principalmente a impedir que el vecindario sufriese molestias y privaciones con motivo de la huelga.

Aparte de las gestiones practicadas por el alcalde, señor duque de Santo Mauro, el gobernador civil, señor conde de Toreno, tenia tomadas las medidas convenientes para que, aun en el caso de cesar la fabricación en las tahonas, hubiese habido en Madrid pan suficiente para las necesidades del vecindario.

Al efecto, y en previsión de esta contingencia, habiase puesto el conde de Toreno en relación con los gobernadores de las provincias limítrofes, de donde hubieran enviado grandes cantidades de pan.

La inteligencia entre patronos y obreros ha hecho innecesario utilizar esta clase de medios.

De desear es que esa inteligencia sea duradera.

Continúa hablándose de lo sucedido en Gijón, con motivo del viaje de SS. MM.

Lo ocurrido, según informes obreros, ha sido sencillamente que los republicanos invitaron a los obreros a una gira antimonárquica, acordando éstos no asistir a ella.

Por los mismos días, y por cierto después de tomado tal acuerdo, el gobernador de Oviedo, acaso sin conocerlo, llamó una representación de obreros, a la que asistieron tres socialistas, no habiendo pacto ni arreglo alguno.

No ha habido, a lo que parece, otro propósito que poner en evidencia a los socialistas, que no han cometido la inconsecuencia que se les imputa.

Esta mañana han llegado a Madrid los ministros de Estado y de la Gobernación.

A esperarles han acudido a la estación del Norte casi todos los restantes consejeros y gran número de amigos políticos y particulares.

A las nueve de la mañana ha llegado hoy a Madrid el cadáver del senador y catedrático de la Universidad Central don Augusto Comas.

En la estación esperaban la llegada, comisiones de la Universidad, Institutos y Centros científicos.

El cortejo fúnebre ha sido muy numeroso y lucido.

Presidían Azcárraga y el Marqués de Vadillo.

TELEGRAMAS

SERVICIO PROPIO

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA

LA GUERRA

Noticias oficiales.—Combate en perspectiva

Madrid 22 (8'40 m.)

El «War Office» ha publicado telegramas oficiales dando cuenta de la ocupación de Waterval por el general Paget y del monte Olifant por la columna Hamilton, después de sostener un porfido combate.

Un despacho de Trefelaar comunica que se espera se libre un importante encuentro al Nordeste de Carolina, donde los boers se concentran en gran número.

Una proclama de lord Roberts

Madrid 22 (9'20 m.)

Se conoce ya la proclama dictada por lord Roberts para la represión de los burghers.

Todo ciudadano boer que no haya jurado permanecer neutral, será condenado a prisión ó muerte.

Los que alberguen en sus casas a los combatientes boers ó que no den aviso de su presencia, serán considerados como espías y sus propiedades arrasadas.

Los boers amenazando á Pretoria.—Temores de alzamiento

Madrid 22 (10 m.)

Despachos de la ciudad del Cabo dicen, que los generales boers Dewet y Delarey amenazan á Pretoria con numerosas fuerzas.

Los ingleses tratan de envolverlos, pero hasta ahora han resultado infructuosas cuantas tentativas han hecho para ello.

Se teme que en Pretoria se produzca un alzamiento para favorecer la ocupación de la plaza por los citados generales.

A causa de las medidas de represión adoptadas por el generalísimo Robert, aumenta entre los boers el partido intransigente.

Circulan rumores de que los ingleses han sufrido una gran derrota cerca de Pretoria.

Lo de China

Conferencia internacional.—Recompensas á los rusos

Madrid 22 (10'30 m.)

«The New York Herald» atribuye á Mac-Kinley la iniciativa para convocar una Conferencia internacional, en la que se acuerde un régimen definitivo para el gobierno y relaciones de China con las potencias.

Dicen de San Petersburgo que el Zar ha teleografiado al general Kenevitch felicitando á las tropas que á sus órdenes han entrado en Pekin, y concediendo la cruz de San Jorge de tercera clase.

En Pekin.—Los chinos desmoralizados

Madrid 22 (11'25 m.)

Telegramas de Shanghai participan que las fuerzas japonesas han tenido que sostener un encarnizado combate antes de apoderarse del palacio imperial de Pekin, defendido por los soldados chinos del príncipe Tuan.

El barrio de las Legaciones ha sido ocupado estratégicamente.

Un telegrama oficial del general ruso Kenevitch dice que los chinos se hallan completamente desmoralizados, y que abandonan las posiciones que ocupan á la aproximación de los extranjeros, dispersándose.

Hallazgo de muertos.—Solicitud de destierro.—Desembarque

Madrid 22 (12 m.)

Telegramas de China recibidos en Londres dicen, que las tropas aliadas encontraron en las legaciones extranjeras de Pekin, sesenta y nueve muertos y ciento veinte heridos.

Los Estados Unidos pedirán el destierro de la Emperatriz de China.

En la semana próxima, desembarcarán en Tien-Tsin dos nuevas divisiones japonesas.

En Shanghai continúan desembarcando tropas aliadas.

Las potencias se proponen guarnecer á Pekin con 80.000 hombres.

Combinación desmentida

Madrid 22 (12'30 t.)

Los periodistas visitaron al ministro de la Gobernación.

Este ha desmentido la combinación de gobernadores que se venia anunciando.

Dice que el Gobierno está satisfecho de la conducta del Gobernador de Oviedo.

Tratado de extradición

Madrid 22 (1 t.)

El ministro de Estado, ha ultimado en San Sebastián con el embajador de los Estados Unidos, un tratado de extradición y amistad.

Siguen las negociaciones para un tratado de comercio, pero probablemente no se ultimará hasta fin de año.

Los muebles de Paraiso.

Apertura de círculos

Madrid 22 (1'20 t.)

Comunican telegramas de Zaragoza, que han sido subastados por la agencia ejecutiva de contribuciones, los muebles que le fueron embargados á Paraiso.

Dato ha convenido con el Conde de Toreno en que se permita la apertura de los círculos Industrial y Mercantil.

El viaje de los reyes.—Donativo para los pobres

Madrid 22 (2'15 t.)

Se ha recibido un telegrama oficial, comunicando que los reyes desembarcaron en Estaca Vares ayer tarde á las seis y que llegaron á la Coruña esta tarde á las tres.

La reina ha dejado al alcalde de Avilés, un donativo de 2.000 pesetas para que sea repartido entre los pobres de dicha población.

El jefe de la escuadrilla real y los periodistas

Madrid 22 (3'30 t.)

Los periodistas que siguen á los reyes en su viaje marítimo parece que han resuelto regresar á San Sebastián por algunas inconveniencias del jefe de la escuadrilla real, pues á pesar del expreso deseo de la reina y de la orden dada por el jefe del Gobierno, el señor Morgadó impidió que los periodistas embarcaran en la escuadrilla.

La conducta de dicho marino es muy censurada.

Se asegura que los representantes de la prensa, ante semejante desaire, han adoptado una actitud enérgica.

Motín en Gerona

Madrid 22 (4'45 t.)

Un telegrama de Gerona dice que en el pueblo de Canet se han amotinado 900 obreros.

Intervino la Guardia civil para restablecer el orden y fué apedreada por los revoltosos.

Una Guardia civil, resultó herido de una pedrada.

El Gobernador ha dispuesto, salgan para dicho pueblo numerosas fuerzas de la Guardia civil.

R. PAPI AGENCIA DE TRANSPORTES

Despacho: Bilbao, 4, Alicante.—Teléfono, número 21

El largo tiempo que el comercio de esta plaza viene favoreciendo con sus encargos á dicho señor, tanto en el suero, facturación, despacho y demás asuntos relacionados con las compañías de ferrocarriles, ha hecho conocer las deficiencias de que adolece este servicio, y no ha titubeado en montarlo á la altura en que se encuentran en las capitales de mas importancia de España.

En su consecuencia, ha ampliado el número de correspondientes en los principales puertos de esta provincia, estableciendo un teléfono en uno de los muelles de pequeña velocidad de la estación de M. Z. y A. con autorización de la compañía y dotado á dicha agencia de personal técnico en el conocimiento de todas las tarifas ferroviarias para su mejor aplicación y del práctico necesario para las operaciones de carga y descarga de vagones con fletos que estén á cargo de remitentes y consignatarios, según tarifa.

Muchas ventajas ha de reportar á Alicante semejante adelanto, y por lo mismo no titubeamos en recomendarlo á todos en general, acudiendo á la oficina situada en la calle de Bilbao, 4.

CALENTURAS

TERCIANAS, CUARTANAS ó DIARIAS por rebeldes y persistentes que sean, desaparecen en **veinticuatro horas** con una sola caja de las **PILDORAS ANTIPALUDICAS Y ANTISÉPTICAS DE F. GOMEZ MORA**. Depósitos para la venta en todas las buenas farmacias y droguerías, y donde estas no existan remitiendo al autor, calle Mayor 23 y 25, Alicante; el importe de la caja lo remite por correo certificado.

Tres pesetas caja en toda España.

INYECCION GOMEZ MORA

Curación en breves días toda clase de **flujos uretrales (purgaciones)**, lo mismo en el hombre que en la mujer. Por sí sola basta para **curación** y no es necesario perjudicar al estómago con **capsulas de distintas clases**.—Precio: 2'50 pesetas frasco.

Se vende en la farmacia de su autor, Mayor, 23 y 25.—ALICANTE—

A LAS SEÑORITAS ARTISTAS

LA GRAN DROGUERIA HERIVETIMON

Compañía de Seguros contra incendios y Furtos. **avisa á sus bellas parroquianas que se han recibido los efectos para el arte pictórico en general. Paletas, cajas surtidas y vacías. No olviden que se recibieron los esmaltes, barnices especiales para sombreros de paja; primera casa en su clase. Se recibió el ORO LIQUIDO en botecitos de lata que muchas familias esperaban.**

Calatrava, NOGUEIRA

INTERESANTE

SE VEADEN Fijas de roble reparadas á nuevo en buen estado de solidez para el transporte de vinos.
SE ALQUILAN Grandes almacenes para el indicado negocio de vinos, que reúnen las mejores condiciones y comodidades con arreglo á los últimos adelantos y óptimos por estar provistos de todos los aparatos de motor á gas, pila, filtros, y conos y fudes de varias calidades.
NOTA En otros almacenes del mismo tipo, conguos á 1-5 que se alquilan se hacen toda clase de operaciones concernientes al negocio de referencias, tales como unir los vinos, filtrar, etc., etc., con el mayor esmero y prontitud á precios muy reducidos.
Para mas informes pueden dirigirse á D. AUGUSTO LACOURNE, YL.—Espanada de España, número 8.

DOCTOR MONTESINOS

Consulta especial de enfermedades del aparato genito-urinario.
Princesa, 6

TOS FERINA

curación rápida y segura con el **Antiferino Alfonso** de uso externo. Curación de toda clase de Tos en los niños. Prospectos y detalles: Farmacia de don Vicente Sorribes, calle de Riego.

Guanos especiales para cada cultivo. Análisis garantizado. Pidansecatálogos y muestras. Resultados inmejorables. **DOSES** de 150 á 200 gramos por pie de vida.



R. Guillén López é hijo

ELEGANTE HORCHATERIA

ANTONIO LOPEZ JEREZ

Este aceditadísimo tononero ha abierto en su re-ombreada horchateria y ofrece á sus ilustres parroquianos, como en años anteriores, en el pasaje de América, sus embelesos y ricos helados de todas clases.

PASAJE DE AMÉRIGO

IMP. Y LIT. DE T. MUNOZ

Sucesora de A. B. Solbes

Labradores, 8

y San Pascual, 2 y 4

Novedades para señora.—Mercería, Paquetería y Perfumería

Se realizan todas las existencias de verano en fantasías y adornos de vestidos para señora, prendidos para sombreros, velos sobrero, mantillas, abanicos y cuantos artículos sean de esta temporada, á precios baratísimos, para que nadie pueda competir con esta casa ni en surtidos, ni en precios.

Antigua tienda de Tónico-LABRADORES & Y S. PASCUAL 2 Y 4

AVISO.—Esta casa no tiene ninguna sucursal ni forma sociedad con nadie.

Influjo del AGUA de LOECHES LA MARGARITA

sobre los MICROORGANISMOS, según el análisis practicado por el Dr. Mendoza

Para determinar el sabio bacteriólogo Doctor Mendoza el influjo de la mineralización del agua de LA MARGARITA EN LOECHES (ha tiempo reconocida y reconocida por el protomedicato como *antiparasitaria*) sobre los microorganismos, procedió a confeccionar con ella medios de nutrición, tomando un litro de la misma para 50 gramos de carne adicionándole 1 por 100 de peptona y el 2 por 100 de cloruro de sodio a 100 centímetros cúbicos de dicha maceración.

De los 400 centímetros cúbicos restantes se hicieron dos porciones: a una se le añadió gelatina al 10 por 100 y a la otra agar agar al 2 por 100.

Con estos medios se emprendieron las pruebas, que fueron como sigue:

1.° Se hicieron dos placas: seis con el tubaun gelatinado y seis con el agar agar,

una vez solidificadas, se expusieron al aire libre a fin de recoger sus gérmenes y ver las dificultades que el medio ofreciera su desarrollo.

Expuesto por diez minutos al contacto de la atmósfera, se llevaron a la estufa, las de gelatina de 18 a 20° centígrados y las de agar a 37°.

2.° En otros tubos de gelatina se sembraron por picadura, *Bacillus subtilis*, *Flavobacterium cholerae*, *rubrum friklevi*, *concentrinum*, *micrococcus mobilis*, *rossetacens*, *liquefaciens*, *micrococcus cereus albus*, *aureus*, *pyrogenus*, *erisipe atis*.

De las primeras experiencias en placas resultó que en ninguna de ellas se desarrollaron las variedades que constantemente existe en el aire y sólo pudo percibirse la evolución el

micrococcus leuans y las mucosinas, *aspergillus glaucus* y el *penicillium glaucus* no aparecieron otras especies a los diez, a los veinte ni aun a los treinta días después de la siembra.

En las segundas experiencias el resultado fue constantemente negativo; ninguna de las siembras por picadura dió fructificación, quedando completamente estériles.

Con la gelatina el agar, a que se adicionó el cloruro sódico, se repitieron las mismas pruebas, sin lograr otros resultados que los anteriormente expuestos.

Estas afirmaciones del sabio bacteriólogo Dr. Mendoza, comprobadas nuevamente por el eminente Dr. D. Benito Ayllón, médico director del establecimiento de LA MARGARITA DE LOECHES en los enfermos mismos durante la temporada balnearia última, demuestran la utilidad del agente hidromineral

aplicado en bebida y tópicamente en baño, loción, ducha, pulverización etc.; para combatir aquellas dermatosis sostenidas por gérmenes o seres parásitos, y que dan lugar a su producción, entre ellos el *micrococcus erisipelatis*.

Con razón, por lo tanto, esta agua sulfatada sodica fuertemente mineralizada con sulfatos sulfurosos en el tratamiento de la gran mayoría de las dermatosis, por eso o su acción misma acid local y si no hasta se añaden la depurativa, la almeñante, la derivativa de uso al interior no puede dudarse de que aventaja con mucho, a la segunda, y de que hay fundados motivos para insistir en que esta clase de agua, es potentísimo agente de la medicación hidrotermal, reconocido por el mundo médico por falta de aquellos se

divisiva propiamente que en otros países habían hecho si hubieran logrado la loción de contar con fuentes de tal composición y de tal riqueza. Todo lo que se desea es tener el agua de la fuente de la Margarita en la ciudad de Alicante, y de usarla con fiereza, evitando muchas enfermedades, que a veces curadas, cura mejor que esas que se curan por fuerza intrínseca de devoción, y de ahí que el público la favorezca acerbamente, habiéndolo vendido en el último año.

MAS DE DOS MILLONES DE PUEGAS
Venta en todas las farmacias y droguerías
Dei delo central, Jardines, 14, bajos.— MADRID.

GONZALEZ HERMANOS CASA MAYLIN. Loza, Lampisteria y cristaleria. Camas y objetos de capricho.

Guano de LA NOGUERA

Antigua y acreditada marca fabricada por los Sres. Noguera Hermanos y Compañía

Arsobispo Mayor, 9, Valencia.— Carretera de Ocaña, frente al Cuartel de carabineros, Alicante

Análisis garantizado

Cantidades a emplear en cada cultivo aproximadamente:

- Para tierras de regadío, de 10 a 12 sacos de 75 kilogramos por hectárea
- Idem idem de secano, de 6 a 8 idem idem
- Idem viñas, de 200 a 250 gramos por vid
- Idem árboles, de 2 a 3 kilogramos por árbol según su corpulencia

Ventas al por mayor de todas las primeras materias para la fabricación de abonos.— Depósitos en las principales poblaciones de España.— Para precios y demás detalles dirigirse a los mismos.

Adolfo Garcia

Proveedor de la Real Casa

Gran fabricación de la Legia Universal, desengrasantes, jabón, y la privilegiada crema Española para toda clase de cuidado.

Fabrica y despacho Valencia 249, Barcelona.

OCASION

En la imprenta de este periódico se vende a buen precio una muestra en perfecto estado, propia para cualquier establecimiento.

LA PREVISION ESPAÑOLA

Compañía de Seguros contra incendios a Prima Fija

Capital social: OCHO MILLONES

Dividendos pagados en 1899: 4.659.347.18

Esta Compañía Nacional de seguros, garantiza contra el incendio las fincas urbanas y rústicas, mercaderías, mobiliarios, fábricas, máquinas, cosechas y en general cuanto pueda ser destruido por el fuego.

El creciente desarrollo de sus operaciones en los últimos años prueban la confianza que inspiran al público por la moralidad de su administración y exacto cumplimiento de sus obligaciones.

Para más informes dirigirse a los Subdirectores de la Compañía D. Juan Cebalry D. Alberto Múrtula, Victoria, 4, ALICANTE.

BOCA GARCANTA VOZ

PASTILLAS F. PRIETO DE GUAYACINA Y MENTOL.

Es resultado rápido y seguro para combatir las enfermedades de la boca y garganta, las por sí mismas y de las primeras causas respiratorias. Indica: anginas, amigdalitis, faringitis, laringitis, estomatitis, aftas, herpes, etc.

Indicaciones: Gargantas y garganta. En caso de tener dolores en la boca, en la garganta, en la laringe, en la tráquea, en el pecho, etc.

Preparado por el Dr. F. Prieto, farmacéutico, Madrid, 5, Madrid. En provincias: Farmacia de F. Prieto, Fernando el Santo, 5, Madrid. En provincias: Farmacia de F. Prieto, Fernando el Santo, 5, Madrid.

RECONSTITUYENTE

GLICEROLADO DE FOSFATO DE CAL

Preparado por el Dr. TREMOLS

Este medicamento es un poderoso reconstituyente y fortalecedor de la salud. Es especialmente útil en los casos de debilidad, anemia, pérdida de peso, etc.

Papel viejo.— Se vende en esta imprenta

TESORO DEL ESTOMAGO

Medicamento para el estómago y la digestión.

Medicamento para el estómago y la digestión.

TOS

desaparece por crónica y rebelde que sea en 24 HORAS, con los CONFITES CARPA

IMPRENTA Y LITOGRAFIA DE TOMAS MUÑOZ

Alfonso el Sabio, 12 y Torrijos, 63

ALICANTE

Especialidad en toda clase de trabajos tipolitográficos tanto en colores como en negro. Carteles, prospectos y billetes para espectáculos. Trabajos comerciales, etiquetas, boras, periódicos, etc., etc. Máquinas movidas por motor a gas.